



# Le meilleur moyen de lutter contre la COVID-19 est de nous assurer que nous sommes tous protégés.

- LESHAN

Je m'appelle Leshan. J'habite à Boise, dans l'Idaho, et j'ai récemment émigré aux États-Unis du Kenya. J'ai reçu mon premier vaccin contre la COVID-19 en mars 2021 lorsqu'il a été disponible pour les personnes âgées de moins de 65 ans. J'ai aussi reçu récemment ma dose de rappel Pfizer afin de m'assurer d'être totalement protégé mais aussi pour protéger les personnes autour de moi contre la COVID-19. Au début de la pandémie, j'étais à l'université, loin de chez moi et isolé, ce qui rendait difficile de se confronter à quoi que ce soit. Cela m'a incité à me faire vacciner dès que le vaccin a été accessible, afin de pouvoir voir mes parents. J'étais heureux que mes parents aient pu venir aux États-Unis pour ma remise de diplôme en mai dernier grâce au vaccin. La vaccination nous a permis de fêter mon diplôme ensemble et de passer du temps les uns avec les autres après une si longue période.

Je sais que de nombreuses personnes n'ont pas pu voir leurs proches à cause de COVID-19, et je sais que, pour un grand nombre d'entre elles, l'accès au vaccin et aux doses de rappel avait été difficile. Je suis reconnaissant et je me sens très chanceux d'avoir pu recevoir mon vaccin et ma dose de rappel et je suis heureux que mes parents aient pu aussi recevoir leur vaccin. J'encourage tout le monde à se faire vacciner pour leurs proches et leurs communautés pour que nous puissions être à nouveau réunis. En particulier maintenant, avec le variant Omicron, j'invite tout le monde à bénéficier du vaccin et de la dose de rappel. Le meilleur moyen de lutter contre la COVID-19 est de nous assurer que nous sommes tous protégés.

